
令和２年度 学校関係者評価書

Ａ:よくあてはまる Ｂ:概ねあてはまる Ｃ:あまりあてはまらない Ｄ:全くあてはまらない

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

Ⅰ 学校運営に関するもの

■目標（１）普通教科および専門教科指導の充実

１ ①社会人として必要な基礎学力を確実に身につけている。

（授業の充実、宅習ノートの提出など）

②思考力・判断力・表現力や学びに向かう力を身につけて ○

いる。（研究授業週間、朝の読書の充実、図書室の充実な

ど）

③資格や検定に挑戦し合格する。（朝課外指導、部活動との

両立推進。）

■目標（２）キャリア教育およびものづくり教育の推進

２ ①高い職業意識を有し、社会人としての資質を身につけて

いる。（企業説明会、小論文指導など）

②自己肯定感・自尊感情や人権感覚を身につけている。（ベ

ンチを五十市公民館へ寄贈、研修会の実施、クラス面談実

施など） ○

③主体的に課題を解決する力を身につけている。（本年度は

新型コロナウイルス感染拡大のため企業等との連携は中

止。昨年度は地元企業との連携、インターンシップなどを

行った。）

■目標（３）部活動および生徒会活動の振興

３ ①心身ともに健やかで、たくましさを身につけている。（保

健だより発行、研修会開催、部活動生による清掃活動。

また、挨拶や正しい服装の指導など） ○

②主体性や協働性を身につけている。（春高バレー全国大会

出場、文化祭の成功、生徒会活動、各部活動など。本年度

は新型コロナウイルス感染拡大のため、ものづくり大会は

中止。昨年度は測量競技全国３位となった。）

■目標（４）教育の質の向上

４ ①安全教育及び環境整備の改善・充実が図られている。（交

通安全教室、各科安全教育、花壇整備、私用ゴミ持ち帰

り、実習室の整理整頓など）

②危機管理及びコンプライアンスが徹底されている。（シェ ○

イクアウトへの参加、研修会など）

③教職員の協力体制が築かれ、心身の健康が保たれている。

（業務棚卸を実施、校外研修会、日々の職員室内、アンケー

ト実施、リフレッシュデーの設定など）

Ⅱ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等

・ コロナ禍の中に於いて、通常の行事等が実施できない我慢の経験は、これからの人生の経験に生

かされることを期待します。

・ 地域の新聞等で生徒の皆さんの様々な実績が取り上げられ、工業高校の広報に繋がって良い評判

になっている。



Ⅱ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等

１ 本校の学校経営方針について

・ とても分かりやすく、現在、実業系高校に必要とされているものが目標として定められている

と思います。

・ よく考えられていた。

２ 本校生徒の状況について

(1)本校生の登下校の状況（自転車、服装等）

・ 特に問題があるようには思いません。

・ 学校周辺や大通りでの自転車のマナーは良いようですが、細い裏道での自転車のマナーが悪い

（危険）生徒を見かけます。後方確認をせず道路を横切ろうとするなど。

・ 自転車の並列と逆走が目立つ。

(2)本校生が注意すべき点について

・ 集団になった時のマナー（商業施設など）

・ 街中や市内での集団帰宅時に、たまに２－３列（４－５人）の自転車集団を見かける。ケース

ｂｙケースで対応してくれたら良いと思います。

・ 都工生徒に限ったことではありませんが、新型コロナウイルスに感染しないよう、１人１人が

感染対策を自覚して日常生活を送ってほしいと感じます。

・ 次年度からのスマートフォンの使い方

(3)本校生のよい点、伸ばすべき点について

・ 素直なところ。

・ いつも気持ちよく挨拶してくれます。

・ 明るく、はつらつとしている姿を見ることが多いので良いと思います。

・ 服装など身だしなみが良い生徒が多いと思います。

・ 様々な資格試験に挑戦し続けることは、とても大事だと思います。絶対に、自分の将来に、役

に立つと思います。

・ 奉仕活動が出来ている。

・ 学校が綺麗。

３ 部活動や資格取得の取組について

・ 男子バレーボール県大会５連覇など素晴らしい結果を残していることからも、指導力も含め、

とても良いと思います。

・ 勉強だけでなく、多く資格を取得していることは、とても良いと思う。

・ 資格取得への取り組みは大変重要だと思います。生徒全員で挑戦し、結果を出し、その結果を

多くの人に知ってもらうことも大事だと思います。

・ どちらも、もっと向上を目指してほしい。

・ コロナの影響で、大会参加も含め活動ができなくて残念です。

４ 進路指導の取組はいかがでしょうか。

・ 少しずつでも地元就職率を上げてほしい。

・ 特にありませんが、地元の有志を少しは残して欲しい。

・ コロナ禍ですが、生徒のことを考えしっかり取り組まれていると思います。

・ 今年度以降、全国的な新型コロナウイルス感染症拡大がどのように進学や就職に影響してくる

のか、心配されますが、動向を分析し、生徒達を指導してもらいたいと思います。生徒だけでな

く、親御さんらも大変不安に感じていると思います。

・ １年生からの意識付けは大事だと思います。

５ 体育大会や文化祭、地域のイベント等への参加などの学校行事について

・ いつも手抜きせず、良く取り組んでいると思います。

・ コロナの影響で色々な行事が中止や縮小になって、子供達はかわいそうでしたが、命の尊さや

人を思いやる行動など得るものもあったと信じたいです。昨年一年間、先生方も大変だったと思

います。先生方には感謝しかありません。子供達を守る決断等ありがとうございました。

・ 先日、五十市地区公民館に椅子を寄贈いただきました。そのことが、マスコミに取り上げられ、

学校のＰＲとともに、地域貢献にも繋がったのではないでしょうか。今後も、継続して取組んで

ほしいと感じました。


